El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de artesano yaqui y activistas sociales

Boletín No. 6374

Diputadas y diputados integrantes de la LXV Legislatura guardaron un minuto de silencio en memoria del artesano yaqui, Matías Hernández Pérez, y de activistas sociales que fallecieron en un accidente automovilístico en Sonora.

Desde su curul, la diputada Sandra Luz Navarro Conkle (Morena) pidió un minuto de silencio en memoria de una pareja de esposos que fallecieron ayer, dos jóvenes activistas y reconocidos en el estado de Sonora.

A su vez, la diputada Brianda Aurora Vázquez Álvarez, también de Morena, solicitó el minuto en honor de Matías Hernández Pérez, quien falleció ayer 1 de abril; era un artesano reconocido por los ocho pueblos yaquis, hacía magia transformadora en las máscaras tradicionales para las danzas y fabricaba instrumentos musicales. Y por la pérdida de Lázaro Uriel Barrera Durán, María Fernández Saavedra Sánchez y Jonathan Ibarra.

Las solicitudes fueron concedidas por la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo.

